

大安協発 第5-99号
令和5年12月14日

《事故情報》

トラック積載の高圧ガス容器爆発事故

(一社) 大阪府高圧ガス安全協会
事務局

令和5年12月11日(月)午前10時半過ぎ、住宅街交差点でトラックから火の手が上がり、何度も爆発が起こりました。

トラックは道路に白線を引く作業車で、荷台に積載されていた高圧ガス容器が爆発したと考えられます。

事故原因の詳細は不明ですが、本事故の状況から学べる教訓を職場で考えていただき、自主保安力の強化に役立てていただきたいと、情報を配信させていただきます。

1. 事故概要

- (1) 発生日時：令和5年12月11日(月) 午前10時半過ぎ
- (2) 発生場所：宮城県加美町の住宅街交差点
- (3) 物的被害　トラック（道路に白線を引く作業車）　1台
- (4) 人的被害　けが人なし
- (5) 事故原因　報道では「出火原因について調査中」と記載。
推定原因としては積載された高圧ガス容器の容器バルブの締めが緩く、高圧ガスが容器から漏れ・滞留し、何らかの原因で着火・爆発。

2. 報道記事（添付します）

- (1) インターネット情報
「高圧ガスボンベが爆発　住宅街交差点で道路に白線引く作業車が炎上」で検索すると出てきます。

以上



白線引く作業車燃える…荷台には「高圧ガス」けが 人など被害はなし〈宮城・加美町〉

仙台放送

2023年12月11日 月曜 午後0:55

11日午前、宮城県加美町で、トラックが燃える火事がありました。けがをした人はいませんでした。

警察と消防によりますと、11日午前10時半過ぎ、加美町中心部を警戒中の消防隊員から、「トラックが燃えている」と119番通報がありました。

消防がポンプ車など6台を出して消火にあたり、火はおよそ1時間後に消し止められましたが、トラックの荷台が焼けたということです。この火事によるけが人はいませんでした。

トラックは、道路に白線を引く作業車で、当時荷台には高圧ガスを積んでいたということです。警察と消防が運転手から話を聞くなどし、出火原因について詳しく調べています。



仙台放送

宮城の最新ニュース、身近な話題、災害や事故の速報などを発信します。

高圧ガスボンベが爆発…住宅街交差点で道路に白線引く作業車が炎上 消火中に何度も爆発音 宮城・加美町

12/13(水) 16:13 配信 口2 ☀️



FNNプライムオンライン

11日、宮城県加美町の住宅街の交差点でトラックから火の手が上がった。消火活動にとりかかろうとする中、何度も爆発が起こった。荷台にあったのは、道路工事で使う高圧ガスのボンベ。燃えたトラックは、道路に白線を引く作業車だった。



【画像】炎上しているトラックの荷台が爆発する瞬間（計5枚）

FNNプライムオンライン

住宅街の交差点で炎上

住宅街の交差点で炎を上げる車。

11日午前、宮城県加美町で、トラックから火の手が上がった。

わずかな時間で、どんどん大きくなる炎。消防車が駆け付け、消火作業に取りかかろうとした。

その時、荷台が爆発。その後も、何度も爆発が起こった。

爆発の前後には、何かが噴き出る音が響き、炎が一層大きくなる。

高圧ガスボンベが爆発

消し止められたあとを見ると、荷台にあったのは道路工事で使う高圧ガスのボンベだった。

撮影した人は「アスファルトが焼けるような、道路工事のにおいというか」と話している。

燃えたトラックは、道路に白線を引く作業車だったのだ。この事故でけが人はいなかつた。

（「イット！」 12月12日放送より）